

REINOSA

El promotor deportista Angel Carrera Hevia recibirá la 'Pantortilla de Oro'

La 'Flor de Nieve' será para Campoo de Suso en su 125 aniversario Ambos galardones se entregarán en Santander el próximo 19 de enero

23.12.2007 - JAVIER

La Peña Campurriana en Santander, siguiendo con la tradición que desde hace más de cinco décadas lleva desarrollando coincidiendo con la fechas navideñas, ha decidido conceder la 'Pantortilla de Oro' de 2007 al reinosano Ángel Carrera Hevia, «por su destacada labor y trayectoria en la promoción del deporte en la ciudad». De igual forma, el galardón de la 'Flor de Nieve', que también concede la misma peña con carácter anual, ha recaído en el Ayuntamiento de Campoo de Suso con motivo de la conmemoración de su 125 aniversario.

Los campurrianos en Santander han decidido en esta ocasión distinguir «la destacada labor en la promoción de jóvenes en el deporte que desde hace más de 35 años lleva realizando Ángel Carrera Hevia en Reinos». Además de la promoción del deporte base, Tito Carrera, como popularmente se le conoce, fue el creador e impulsor del Trofeo Ebro, con el que anualmente se distingue a los mejores deportistas campurrianos, y fundador y presidente del Club 80 de Atletismo, que actualmente se denomina Club Atlético Reinos-Lupa.



Carrera fue el creador del Trofeo Ebro. / S. D.

La 'Flor de Nieve', galardón destinado a destacar hechos o actividades relevantes de agrupaciones, entidades, asociaciones, municipios o clubes, le ha sido concedida en esta ocasión al municipio de la Hermandad de Campoo Suso, con motivo de la conmemoración este año del 125 aniversario de su fundación. Estos galardones que concede la Peña Campurriana con motivo de la fiesta patronal de San Sebastián de Reinos, se entregarán en el transcurso de la tradicional cena de la 'Pantortilla' que tendrá lugar en Santander, en el hotel Santemar, el sábado, día 19, del próximo enero. Los actos se iniciarán con una misa en la iglesia de San Roque del Sardinero en Santander, a las 20 horas, en favor de los miembros desaparecidos de la peña de campurrianos residentes en Santander. Uno de los principales motivos que, hace ahora más de medio siglo, inspiraron a los organizadores para establecer la celebración de este acto coincidiendo con la fiesta de San Sebastián, patrono de Reinos, y la concesión de estas distinciones identificativas con Reinos y con Campoo, fue para distinguir y reconocer las proyecciones profesionales, artísticas, o sociales impulsadas por reinosanos y campurrianos dentro y fuera de la región.